

15.12.2016

Brandenburg: Partnerschaftsbeauftragter eröffnet Büro in Posen

Am 09.01.2017 ist es so weit: Der Partnerschaftsbeauftragte des Landes Brandenburg in Großpolen, Darius Müller, eröffnet sein Büro in Posen. Die Feier findet im Kulturzentrum Zamek im Kaiserschloss statt. Das Büro wird unter anderem durch Anne Quart, Staatssekretärin im Landesministerium der Justiz, für Europa und Verbraucherschutz und Wojciech Jankowiak, stellvertretender Marschall der Woiwodschaft Großpolen, eröffnet. Ab 12 Uhr wird mit Musik und Buffet für das Wohlergehen der Gäste gesorgt. Nach der Eröffnung um 13 Uhr bietet sich die Gelegenheit zum Austausch und zur Besichtigung der Räumlichkeiten und des Schlosses.

Veranstaltungsort
Centrum Kultury ZAMEK
ul. Św. Marcin 80/82
60-101 Poznań

Die Anmeldung ist noch bis zum 16.12. via Email an [antoniewicz\(at\)schloss-trebnitz.de](mailto:antoniewicz(at)schloss-trebnitz.de) möglich.

29.08.2021 - <http://www.oder-partnerschaft.eu/aktuelles/2016/1740>